

# 1. Harmonika-Club Niebüll e.V.



Der 1. Harmonika-Club Niebüll wurde 1949 gegründet. Nach mehreren Dirigentenwechseln wurde 1952 die musikalische Leitung Walter Schröder übertragen, der dieses Amt 44 Jahre innehatte. Es gelang ihm, 3 Akkordeonorchester aufzubauen: eines für Kinder, eines für Jugendliche und eines für Erwachsene. 1991 übertrug er die Leitung des Schülerorchesters, in dem die Jüngsten spielen, an seine Tochter Ute Schröder-Petersen. 1997 schließlich übergab Walter Schröder den Taktstock an seinen früheren Schüler Martin Gehrke, der seitdem das 1. und 2. Orchester des Vereins dirigiert.

Der 1. Harmonika-Club ist ein wesentlicher Bestandteil des musikalischen und kulturellen Lebens in Niebüll und Umgebung. Die Musik, die von allen Orchestern und Spielgruppen dargeboten wird, reicht von der Klassik über Originalkompositionen bis hin zu Film- und Popmusik. Neben dem jährlich stattfindenden Vereinskonzert in der Stadthalle, welches immer im November gegeben wird, können alle Orchester und Spielgruppen engagiert werden. Vor allem das 1. Orchester mit den erwachsenen und sehr erfahrenen Musikern wird immer wieder gern verpflichtet.



So spielen die Akkordeonisten bei öffentlichen Anlässen, z.B. zur Eröffnung der Messe in Niebüll oder beim "Tag der Begegnung" in Leck, bei Kurkonzerten z.B. in der Muschel in Westerland oder zu privaten Anlässen wie Hochzeiten, Geburtstagen oder anderen Jubiläen.

Die Möglichkeit, mit einem Akkordeonorchester nahezu jede Musikrichtung klanglich und künstlerisch einwandfrei wiederzugeben, hat dem Verein und insbesondere dem 1. Orchester inzwischen einen hervorragenden Ruf beschert.

## Kontakt

1. Vorsitzende: Ingemarie Nielsen  
Toft 13  
25924 Klanxbüll  
Tel.: 04668 - 347  
email: [hcnniebuell@versanet.de](mailto:hcnniebuell@versanet.de)  
[www.1-hcn.de](http://www.1-hcn.de)